

久しぶりのぶらぶら散歩

プロジェクト名	小さいりす 1月		
日付	2025年 1月 16日	記録者名	藤井
園児			
本日のねらい・内容	低月齢の子どもたちがお休みだったこともあり、高月齢の子どもたち3人でぶらぶら散歩に出かけました。いつもは散歩車を使っていたのですが、今日は行けるところまで歩いて行くことに…。途中何度も転んだり後戻りしたりしながら、なんとか旧園舎上の畑にたどり着きました。着いたらとりあえず水補給ということでみかんを採って食べました。甘くて水々しくてとってもおいしいみかんに、どの子の食欲も止まることがありませんでした（笑）		
			
	<p>保育者が先を歩くと一生懸命着いて行こうとします。ゆっくり歩く子を「おいでー」と声をかけ待ってくれる子もいました。みんなとても良い顔しています(^_^)</p>	<p>途中、行ったり戻ったり、畑の中に入って行ったり…。真っ直ぐ道を歩かず、わざわざガタガタの方を歩き転んだり（笑）転ぶ時はなぜか3人一緒に転んだり…（笑）珍道中でした（笑）（笑）（笑）</p>	
			
	<p>たくさん実っていたみかん。なんという品種かな？とにかく美味しい。</p>	<p>皮を剥くのが間に合わないくらい、次々に欲しがりたくさんたくさん食べました。</p>	
成長の視点			
今後の展開			